Merkel predice que la crisis durará "años" (El Financiero 15/12/11)

Merkel predice que la crisis durará "años" (El Financiero 15/12/11)(AFP) Jueves, 15 de diciembre de 2011 · Europa tardará años en salir de la crisis: Merkel BERLÍN, 14 de diciembre.- La canciller alemana, Angela Merkel, reconoció que Europa tardará "años" en salir de la crisis, alimentando el escepticismo de los mercados ante el plan elaborado la semana pasada para salvar al euro, que este miércoles se siguió depreciando, al igual que los valores bursátiles. Merkel aseguró ante el Bundestag (Cámara baja del Parlamento) que los compromisos contraídos por los Estados de la Unión Europea (UE) para una mayor disciplina presupuestaria dibujan "la silueta de una verdadera unión política", aunque admitió que la salida de la crisis actual llevará "años". Salir de la crisis de la deuda, que se ha convertido en una "crisis de confianza" hacia toda Europa, es "un proceso que no durará semanas, ni meses, sino años", admitió la jefa de gobierno de la mayor economía europea. Ese proceso, además, "estará acompañado de reveses, pero si no nos dejamos desanimar, Europa no sólo superará la crisis, sino que saldrá más fuerte", afirmó. Merkel volvió a lamentar la negativa británica de adherirse al acuerdo, dando la espalda a los otros 26 socios de la UE. Pero aseguró que el Reino Unido continuará siendo "un socio importante de la Unión Europea en el futuro", sobre todo en materia de política exterior y seguridad, así como de competitividad y lucha contra el cambio climático. La canciller alemana de nuevo se manifestó en contra de aumentar la capacidad de préstamo del Mecanismo Europeo de Estabilidad (Mede, que sustituirá en 2012 al Fondo Europeo de Estabilidad Financiera). Ese fondo debería mantenerse entonces en 500 mil millones de euros, una cantidad que los expertos consideran insuficiente en el caso de tener que rescatar a países como Italia o España. El jefe de fila de los ministros de Finanzas de la zona euro, el luxemburgués Jean-Claude Juncker, expuso este miércoles otra hipotética solución: solicitar a los Estados que aporten de un golpe la totalidad del capital del Mede, es decir, 80 mil millones de euros. Esta solución, sin embargo, se antoja complicada en momentos en los que todos los Estados tratan de limitar al máximo sus gastos públicos.